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El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, ha recibido hoy en la
Plaza de La Constitución, a las puertas del Ayuntamiento,
al Club Deportivo Eldense, acompañado por la mayor
parte de la corporación, para felicitarle por el ascenso a
Segunda B logrado ayer. La máxima autoridad local ha
afirmado que “la tarde de ayer quedará en la retina de
toda la población”.

El club decano de la provincia está viviendo uno de sus
momentos  más  dulces,  pues  se  encuentra  en  plena
celebración de su centenario y del ascenso. El equipo
empezó en la primera posición del subgrupo 'C' de
la Tercera División valenciana y tras finalizar la Fase
2 ascendió a 2ªRFEF, se proclamó campeón de liga y
accederá  a  la  Copa  del  Rey  en  la  temporada

2021/2022. 

El presidente del club, David Aguilar, ha afirmado que
“este es un año muy bonito, se ha luchado mucho y este
éxito está dedicado a la afición. Ahora ponemos la vista
en el futuro, el año que viene será bonito y espero que
todos podamos disfrutarlo juntos”.

El CD Eldense dedica el ascenso a la afición
10/05/2021

El equipo ha recibido un reconocimiento por parte del Ayuntamiento.
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Los miembros del club nacidos en Elda junto al alcalde.

El entrenador del equipo, Santi Rico, por su parte, ha
dicho  que  “poco  más  se  puede  pedir  para  este  año
deportivo, se lo dedicamos a Elda y esperamos que tenga
continuidad el proyecto”.

Por último, el capitán, David López, arropado por los
jugadores, ha agradecido el apoyo recibido ayer por la
afición así como por la ciudad y ha dicho que espera
“que el año que viene se pueda disfrutar de ese calor que

nos dio ayer el público, durante toda la temporada”.

Alfaro ha recibido la camiseta del equipo y ha entregado
unos obsequios al equipo. El alcalde ha destacado que el
club cuenta con numerosos jugadores nacidos en Elda,
"prueba de la cantera que hay en la ciudad" y ha dicho
que piensa en las personas que han pasado por el club,
en las que están, y ha puesto la vista en el futuro y la
larga vida que le queda al equipo azulgrana.

Equipo y corporación se han reunido en la plaza.
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